

ICBF San Andrés rindió cuentas de su gestión en el 2018

Escrito por Redacción

Sábado, 24 de Noviembre de 2018 08:20 - Última actualización Sábado, 24 de Noviembre de 2018 08:58



Este viernes se realizó la rendición de cuentas del Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF), en cabeza de su director regional Juan Carlos Bonilla Davis. Balance positivo de la gestión y solicitud de recursos para dar continuidad a los planes y programas contemplados anualmente, fue parte de lo manifestado por el funcionario.

En términos generales, la Atención a la Niñez y la Adolescencia en San Andrés fue del 100 por ciento, logrando llevar dicho sus programas a los sectores más vulnerables de la isla, tanto de población raizal como continental.

“Los encuentros vivenciales fueron muy satisfactorios; logramos un trabajo articulado con diferentes instituciones y secretarías de la Gobernación que son transversales a nuestra gestión. Participamos además en diversas actividades para la prevención del trabajo infantil y del embarazo en adolescentes; también en marco de la Semana de la Niñez y de la Juventud”, explicó Bonilla Davis.

Igualmente se lograron las metas establecidas en los programas de atención a las familias y comunidades, en las modalidades de ‘Familias con Bienestar para la Paz’, ‘Territorios Étnicos con Bienestar’, ‘Comunidades Rurales’ y otras.



ICBF San Andrés rindió cuentas de su gestión en el 2018

Escrito por Redacción

Sábado, 24 de Noviembre de 2018 08:20 - Última actualización Sábado, 24 de Noviembre de 2018 08:58

El funcionario también dijo que se promovieron “acciones de protección y para el restablecimiento de los derechos de los niños, adolescentes, mujeres gestantes y lactantes, cuando han sido amenazados, vulnerados o inobsevados, basados en los principios de ‘interés superior’”, según los lineamientos del ICBF.

“Para este 2018, reportamos un caso exitoso de adopción a una familia de extranjeros; 40 casos de vulneración de los derechos a la infancia, ocho de ellos sin definición jurídica y un caso de un menor reintegrado a su familia. Resaltamos asimismo el trabajo con padres, docentes y rectores de las instituciones educativas Brooks Hill, Bautista Central, Natania y Misión Cristiana”, agregó.

Dentro de los puntos para mejorar, tras las visitas periódicas de auditoría, el director comentó que se debe mejorar el sistema de almacenamiento para evitar el deterioro de los empaques y contaminación de productos que distribuye la regional y utilizar el sistema ‘primero en entrar, primero en salir’ (PEPS).

“Nos queda el reto de lograr una mayor cobertura en Providencia y Santa Catalina y mejorar la manera cómo accedemos a cierta información de sus familias. También requerimos reforzar las intervenciones para los menores con alta permanencia en la calle y necesitamos que se programen a tiempo desde el nivel central, los recursos necesarios para dar continuidad a nuestros planes y programas, porque este tipo de procesos no son de dos o seis meses; necesitamos el año completo para impactar positivamente en nuestros niños y niñas”, concluyó Bonilla Davis.